
 
 
 
 
 
 

 

令和３年度 

 

 

教 育 委 員 会 定 例 会 

（11月） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

令和３年11月５日(金) 
 

鹿屋市教育委員会 
 

 

 



会 議 日 程 
 

 

日 時   令和３年11月５日（金) 午後３時 

場 所   教育長室 

 

１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報 告 

(１) 鹿屋市学校規模適正化検討委員会について            （Ｐ２） 

(２) 鹿屋市看護専門学校Ａ日程入学試験志願者状況について      （Ｐ５） 

(３) 令和３年度鹿屋市青少年育成・家庭教育講演会について       （Ｐ６） 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉 会 



報告(１) 鹿屋市学校規模適正化検討委員会について  

 

 

学校規模適正化検討委員会の設置について 

 

１ 目的 

  鹿屋市立小・中学校の適正配置及び適正規模の推進に当たり、有識者等の意見を反映させるため

設置するもの 

 

２ 役割 

  鹿屋市立小・中学校の適正配置等に関することについて協議検討し、教育委員会に意見等を述べ

る。 

 

３ 委員構成 

No. 区分 役職 人数 

① 学校、PTA等の関係者 ・学校長（小学校、中学校） 

・市PTA連絡協議会役員 

２ 

３ 

② 町内会の関係者 ・町内会長（町内会連絡協議会）など ２ 

③ 経済団体の関係者 ・鹿屋青年会議所 １ 

④ 高齢者団体の関係者 ・高齢者クラブ連合会 １ 

⑤ 学識経験者 ・鹿屋体育大学講師、高等学校長 ２ 

⑥ その他必要と認める者 ・幼稚園協会、保育会、学校運営協会など ６ 
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４ 第１回会議について 

 (1) 日時：令和３年10月 22日（金） 14:30～16:00 

 (2) 場所：市役所本庁舎 ７階大会議室 

 (3) 会次第 

  ① 教育長あいさつ 

  ② 委員自己紹介及び事務局紹介 

  ③ 座長選出 

  ④ 議題（説明事項） 

   ○検討委員会の趣旨について 

   ○学校再編に係るこれまでの取組について 

   ○国が規定する小中学校の適正規模等について 

   ○小中学校の現状等について 

   ○検討委員会のスケジュール、今後の進め方について 

  ⑤ 質疑応答及び意見交換 

 

 



 



 



報告(２) 鹿屋市看護専門学校Ａ日程入学試験志願者状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               別 紙 の と お り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 今後のスケジュール及び進め方等について
 



報告(３) 令和３年度鹿屋市青少年育成・家庭教育講演会について 

 

令和３年度鹿屋市青少年育成・家庭教育講演会について 

 

１ 目 的 

保護者や地域住民、関係機関・団体等、市民総ぐるみで青少年健全育成を推進するため講演会を

開催し、「地域の子どもは地域で育てる」という意識の向上を図る。 

また併せて、主に市内の小学校、中学校、高等学校、特別支援学校の保護者等を対象に、家庭教

育の抱える課題の解決に資する講演会を開催することで、家庭の教育力の向上を図る。 

※ 令和３年度から、青少年育成推進大会の講演会と家庭教育講演会を統合 

 

２ 主 催 

鹿屋市教育委員会 

 

３ 日 時 

令和３年10月９日（土） 14：30～16：00 

 

４ 内容等 

⑴ 開催方法  オンライン開催（ライブ配信） 

※ 参加者は、各自スマホやパソコンで視聴 

※ 講話については、委託業者がライブ配信 

⑵ 講  師  スマイリーキクチ 氏（タレント） 

⑶ 演  題 「言葉の責任 ネットの被害者・加害者にならないために 

～ 命の大切さ、人生の大切さ、あきらめない心 ～」 

 ⑷ 対 象 者    市内小学校・中学校・高等学校、特別支援学級のＰＴＡ会員、保 

育園・幼稚園の家庭教育学級生、一般市民等 

 

５ 視聴回数 

1,107回（事前申込者数 750人、アンケート提出者 628人） 

 

６ アンケート感想（抜粋） 

・ 実体験を通しての講話に、とても引き込まれました。ネット上での誹謗中傷等、改めて身近に

ある怖さや危険性も知ることができました。 

・ 子どもたちがインターネットを扱う上でどの様な危険があるのかなどを知ることができ、考え

るきっかけになりました。こういった講演会などがあれば、子どもと話をする糸口になるのでは

ないかと思います。また機会があれば参加したいと思います。 

・ 全く自分には関係ないと思っていましたが、誰でも被害者にも加害者にもなり得ること、情報

に流されたらいけない、惑わされたらいけないことを知りました。 

・ オンライン開催の講演会でしたので、自宅で家族で視聴できたのでよかったです。ネット利用

や発言についてあらためて考え、家族で話し合うことができました。 

・ インターネットを使っての講演を聴くのは初めてでしたが、正直、手軽でよかったです。普段

着のまま自宅で参加できることも主婦にとってはありがたかったです。ただ、このままの流れで

全てがリモート生活になることも怖いところもあります。 

人間関係が希薄にならないように、コミュニケーション 

をとる場も必要だと感じます。 

 

 


